

#BEAMTENPOLITIK 08. Mai 2024

Schlusspurt zur Personalratswahl: Schickt JETZT noch eure Stimmzettel ab!

Die Personalratswahl 2024 geht in die Schlussrunde: Vom 14. bis 16. Mai sind die zentralen Wahltage für die zugewiesenen Beamt:innen bei der DB AG, beim Bundeseisenbahnvermögen (BEV) und bei der BAHN-BKK. Wer es bis jetzt noch nicht getan hat: JETZT ist der Zeitpunkt, deinen Stimmzettel abzugeben.



Warum solltest du an der Wahl teilnehmen? Und warum die EVG-Kandidat:innen wählen?

- Weil bei der DB AG das beamtenrechtliche Wissen in den Personalabteilungen immer mehr zurückgeht und die Besonderen Personalräte (BesPR) hier immer mehr zu Stabilitätsankern werden. Seien es Fragestellungen zu Beförderungen, zur Zurruesetzung oder Beschäftigungssicherung für leistungsgewandelte Kolleg:innen - die BesPRE und hier insbesondere die EVG-Kolleg:innen sind eure Ansprechpartner, eure Interessenvertreter, eure Kolleg:innen. Unser Motto bei dieser Wahl ist Auftrag und Anspruch: **Wir nehmen dich mit!**
- Weil der Erhalt des BEV zwar gesichert ist – jetzt geht es aber um seine Zukunft. Und damit natürlich auch um die Zukunft der Beschäftigten beim BEV. Werden Teile herausgelöst oder gibt es im Gegenteil sogar eine Zukunftsvision mit Weiterentwicklung? Die BEV-Beschäftigten haben Antworten, Transparenz und Perspektiven verdient. Dafür setzen sich unsere Personalrät:innen ein. Seit kurzem ist beim BEV ein neuer Präsident im Amt. Mit einer hohen Wahlbeteiligung signalisieren wir der neuen Führung, dass die Beschäftigten an der Zukunft des BEV mitwirken wollen - durch eine kraftvolle Interessenvertretung.
- Weil die BAHN-BKK in einem immer schwierigeren Umfeld agieren muss. Der Wettbewerb mit hunderten anderen Krankenkassen ist hart; und gleichzeitig schränkt die Politik die Spielräume der Kassen immer mehr ein. In dieser Gemengelage erbringen die Beschäftigten der BAHN-BKK herausragende Leistungen und haben eine gute Interessenvertretung verdient. „EVG - Miteinander - Wir in der BAHN-BKK“ ist hier unser Motto. In Zeiten, in denen negative Kräfte die Spaltung der Gesellschaft vorantreiben, setzen unsere Kandidat:innen bewusst und entschieden auf Zusammenhalt und Gemeinschaft.